

新型コロナウイルスに関する注意喚起(その 129) :
12 月 2 日深夜より信号システムに移行

令和 3 年 11 月 22 日
在オークランド日本国総領事館

本 11 月 22 日、アーダーン首相は記者会見を行い、12 月 2 日午後 11 時 59 分より、オークランドを含む NZ 全土について、新型コロナウイルス保護枠組(信号システム)へ移行すると発表しました。オークランドは「赤」になります。その他地域の色分けは、ワクチン接種率を考慮しながら決定することとされ、11 月 29 日に発表される見込みです。

(11 月 22 日首相会見)

<https://www.beehive.govt.nz/feature/post-cabinet-press-conference>

* 信号システムの詳細については、下記リンクをご覧ください。

<https://covid19.govt.nz/alert-levels-and-updates/covid-19-protection/>

※当館 HP(日本語)には、過去に発出したお知らせを掲載していますほか、当館 HP(英語)にも関連情報を掲載していますのでご覧ください。

<在オークランド日本国総領事館>

(日本語) * 新型コロナウイルスに関する過去の領事メール

https://www.auckland.nz.emb-japan.go.jp/itpr_ja/covid19_j.html

(英語)

https://www.auckland.nz.emb-japan.go.jp/itpr_en/visa.html

また、新型コロナウイルスに関する日本・NZ の総合情報として、在ニュージーランド日本国大使館のホームページに関連情報を掲載しています。

<在ニュージーランド日本国大使館>

(日本語) * 帰国の手続き(防疫措置等)、NZ 入国の情報等

https://www.nz.emb-japan.go.jp/itpr_ja/corona_vrs_j.html

(英語) * 主に日本のビザ・再入国・防疫措置の情報

https://www.nz.emb-japan.go.jp/itpr_en/corona_vrs.html